
Después de Tokio los juegos de
béisbol serán a siete innings

La Habana, 12 mar (JIT) Riccardo Fraccari,
presidente de la Confederación Mundial de
Béisbol Softbol (WSBC, por sus siglas en
inglés), anunció en esta capital que
después de los Juegos Olímpicos de Tokio
2020 los partidos internacionales en todas
las categorías tendrán una duración de
siete entradas.

«Nuestro objetivo es globalizar este deporte
y por eso tomamos esta medida. Hasta
ahora todos están entusiasmados. Será
favorable para la permanencia de este
deporte en los juegos olímpicos porque las
cuotas son un problema, y ahora se
necesitarán menos atletas», agregó.

«La demora más amplia de los juegos es
entre la séptima y la novena entradas. Esto
acortará como mínimo una hora de
duración. Con el partido a siete innings se
va a disminuir el desequilibrio entre un
equipo y otro», afirmó.

Fraccari se encuentra en Cuba realizando
una visita de trabajo: «El objetivo es
continuar la excelente relación que
tenemos, hablar sobre la clasificación
olímpica y proyectos con relación a

academias. Otro tema está relacionado con las elecciones este año de la confederación americana de
béisbol y saber los planes de Cuba».

El directivo se mostró optimista con el futuro del béisbol en la Isla: «Cuba tiene que ser protagonista a
nivel mundial en este deporte. Necesitan analizar los últimos resultados porque no consiguieron la
clasificación a los mundiales sub-23 y sub-18, y si nuestra federación puede ayudar lo hará», aseguró.

En su visita también abordó tópicos referidos a la participación de Cuba en el Premier 12 y la posibilidad
de topar con equipos asiáticos antes de la competencia.

Sobre la exclusión del béisbol de los Juegos Olímpicos de París 2024 explicó: «En Tokio los atletas
adicionales fueron 500, en París solo 100, por lo que se vieron afectados los deportes de conjunto.
Incluso más fuerte que la exclusión del béisbol resultó la del kárate, en que Francia es una potencia



mundial»

«Thomas Bach, presidente del COI, nos felicitó por la globalización de nuestra federación en los últimos
tres años. Por eso estamos optimistas. El COI hará la verdadera revolución con Los Ángeles en 2028.
Los deportes que entrarán en esta cita olímpica se analizarán en 2021, y la decisión se tomará un año
después», agregó.

Fraccari abordó el impulso que le brinda la WSBC a la nueva modalidad conocida como Béisbol Five:
«La sociedad cambia. Los jóvenes necesitan algo distinto porque consumen de manera diferente el
deporte. Como ente rector mundial hicimos este análisis y tomamos decisiones. Cuba me ayudó
muchísimo con el Béisbol Five».

«En muchos países se jugaba el cuatro esquinas, pero faltaba crear una normativa internacional. En
pocos meses ha crecido la demanda de entrenadores para enseñar el Béisbol Five. Japón solicitó una
clínica internacional con 200 entrenadores. África se ha sumado con mucha fuerza y hasta en Kosovo se
está jugando», aseveró.

La WSBC hizo dos departamentos para atender la nueva modalidad: uno institucional y otro que organiza
eventos. El primer torneo internacional se realizará en Colombia durante la Semana Santa y contará con
la participación cubana.

El máximo dirigente del béisbol anunció el primer Mundial de Béisbol Five para el 2020 con sede en
México, en dos categorías: sub-15 y adultos. Otro aspecto positivo es que además de jugarse con
equipos masculinos y femeninos se participará en la modalidad mixta.

Finalmente hizo alusión a la posible creación de una academia de béisbol con sede en Cuba: «Es uno de
los motivos principales de la visita: crear una academia con un concepto que garantizaría el desarrollo
del béisbol en el país. Sería un proyecto común entre la Confederación y el deporte cubano».

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/185705-despues-de-tokio-los-juegos-de-beisbol-seran-a-siete-
innings

Radio Habana Cuba

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/185705-despues-de-tokio-los-juegos-de-beisbol-seran-a-siete-innings
https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/185705-despues-de-tokio-los-juegos-de-beisbol-seran-a-siete-innings

